

El PPCV acusa al PSPV de utilizar el Júcar-Vinalopó como «tapadera política»

🕒 19:21 ☆☆☆☆☆



La secretaria ejecutiva de Comunicación del Partido Popular de la Comunitat Valenciana (PPCV), Sagrario Sánchez, acusó hoy al PSPV-PSOE de utilizar el Júcar-Vinalopó como «una tapadera política» mientras que desde el PPCV «defenderemos siempre los trasvases», según informaron fuentes de la formación política en un comunicado.

EUROPA PRESS Sánchez lamentó que desde que se decidió cambiar el trazado del Júcar-Vinalopó "todo lo que hemos cosechado han sido fracasos". En este sentido, subrayó que los responsables del Gobierno de España "no son conscientes de la cantidad de dinero y de tiempo que se ha perdido debido a este cambio de trazado", y consideró que "lo más preocupante es que ese dinero es de todos los contribuyentes".

La dirigente popular calificó de "poco beneficiosa" la situación en la que se encuentra en estos momentos la provincia de Alicante, y pidió a los socialistas que "dejen de lavarse las manos y procuren comprometerse y mirar hacia el progreso, porque, en su opinión, la realidad "sólo es una, y con este tipo de actuaciones no se llega a ninguna solución".

La dirigente popular incidió en que el nuevo trazado del Júcar-Vinalopó es un error porque no tiene usuarios", y criticó que, cambiando el trazado, "lo único que hemos conseguido ha sido crear un nuevo problema y no dar soluciones". "Con el trazado inicial todo hubiera sido diferente", apostilló.

Respecto al programa AGUA, remarcó que el PP "no necesita que le den clases", porque, en estos momentos, la Comunitat Valenciana "tiene modernizado el 66 por ciento de su superficie regada, lo que supone el nivel más alto de toda España, gracias a la política hídrica llevada a cabo por el Ejecutivo valenciano".

Por otra parte, Sánchez instó a los socialistas a "dejar de ponerse medallitas en estos asuntos" porque, desde el Estado, "la actuación más importante, desde el punto de vista del ahorro de agua, es la modernización de la Acequia Real del Júcar, obra que también ejecutó el Gobierno del Partido Popular", manifestó.

"Los únicos recursos hídricos nuevos que verdaderamente ha recibido la Comunitat son los de la desaladora de Alicante y su ampliación", resaltó, y añadió que esta actuación supone que "la única agua adicional que verdaderamente hemos recibido durante la vigencia del Programa AGUA es la que nos ha proporcionado una planta desaladora que construyó el Gobierno del PP y que se inauguró en 2003".

La secretaria ejecutiva popular tildó de "engaño y fracaso" la política hídrica del Gobierno central, y criticó que "tanto en sus resultados como en sus planteamientos, el Programa AGUA del Ejecutivo nacional no es más que una sarta de tergiversaciones, de improvisaciones y de campañas de imagen para ocultar el gran agujero negro que ha sido la política del agua en España durante los últimos cuatro años".